



2か月遅れの春到来！！

校長 神倉 美智子

お待たせいたしました！6月から待望の学校再開です。学校には、やはり子供たちの笑顔と歓声がないと、私たち教職員も元気が出ません。ようやく学校に春がやってきた気がします。校庭に桜の花はありませんが、代わりに小さなピンクの花たちがたくさん咲いて（バラ、ヒルザキツキミソウ、バレリーナ、コバノラントナ、等々）子供たちの登校を待っています。

本当に長い休校期間でした。保護者の皆様も、子どもたち自身も、いろいろなストレスを感じながらも、じっと我慢して自粛を続けた3か月だったと思います。休校期間中も、学校からの数々のお願いにご協力いただき、ありがとうございました。

先日、新聞に次のような記事が載っていました。
「ウイルスに負けず、健やかに暮らすためには…」

- ①体力、免疫力をつけること
 - ②ポジティブな気持ちを持つこと
 - ③つながりを保つこと
 - ④感謝の気持ちを忘れずに
 - ⑤大事なことを考え続けること
- の5つが大切だと書かれていました。



外出自粛や三密の回避、丁寧な手洗いなどといった行動面の対策が繰り返し報道されていますが、心の健康維持も忘れずに過ごしたいですね。

白根小学校の隣には、正円寺さんという大きなお寺があります。その入り口には掲示板があり、毎月心に響く言葉が味のある筆づかいで書かれています。私はその横を通るたびに、歩きながらその言葉を心の中で繰り返し、味わうことがよくあります。今月は、そこに

「がんばっている人を がんばっている自分を ほめてあげよう」と書かれていました。いい言葉ですね。

家族を、職場の仲間を、新しい学年をスタートする子どもたちを、自分の周りの人々を、そして自分自身を、そういう優しい目で見て認め合い、協力してこのコロナ禍を乗り切っていきましょう。

学校では新学期開始からいきなり勉強すぐめではなく、徐々に体と心のリズムを整えて学校に慣れて行けるよう、段階に分けた指導を計画しています。詳しくはHPやお知らせをご覧くださいの上、どうぞご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

◆ 6月の目標 ◆

【生活】

雨の日の過ごし方を工夫しよう

【保健】

歯を大切にしよう



朝のスキルタイムとスキルプリントについて

朝のスキルタイム（8：20～8：35）を利用して、①算数の復習②国語(漢字)の復習③読書推進④外国語活動に力を入れて取り組んでいます。今年度は、高学年が国語スキルプリント、低・中学年が算数スキルプリントと漢字スキルを中心に進めていきます。また、学年に応じて外国語も学習します。引き続きスキルファイルを用意し、スキルプリントは保管してふり返りができるようにしていきます。ご理解とご協力をお願いいたします。



